

La celebración del 1º de Mayo reviste en nuestro país especial importancia por la actual crisis política y económica que atraviesa la dictadura. Ante la total falta de derechos democráticos, cualquier batalla a librar por la clase obrera y el pueblo, para obtener la más mínima mejora en sus condiciones de vida resulta en extremo difícil y dolorosa, ya que todos los instrumentos que el proletariado puede utilizar para forzar a los patronos a aceptar sus demandas (su organización clasista, la huelga, etc.) están declarados ilegales y por lo tanto recurrir a ellos supone ponerse fuera de la ley. Ser juzgados y condenados por los tribunales, ser sancionados por las empresas con despidos, suspensiones temporales y otras formas de represión, es el destino de muchos trabajadores.

Levantar movimientos de solidaridad, coordinar luchas de diversas empresas y provincias para darles mayor consistencia y efectividad, etc. poner en pie de forma unida a los obreros para conquistar cualquier demanda económica, por muy necesaria, justa y sentida por todos que sea, se ve dificultada por la actual falta de derechos.

En esta situación la utilización de cualquier medio legal que facilite las tareas de las Comisiones Obreras, que posibilite una mayor amplitud y organización de las luchas debe ser aprovechado.

Las próximas Elecciones Sindicales, a pesar del carácter reaccionario del sindicato vertical nos dan esta posibilidad; al ser los cargos electivos de enlaces y jurados cubiertos por elección directa de los trabajadores nos permite un cierto margen de maniobra, y pueden, utilizándose a fondo, complementar la acción de las Comisiones Obreras.

Miles de candidatos por el Pan y la Libertad han de copar estos cargos sindicales para levantar una fuerte movilización, que impida que la crisis actual la paguen los trabajadores.

Sin embargo, aún teniendo en nuestras manos todos los puestos de enlaces y jurados no vamos a tener un auténtico sindicato obrero. La existencia de las libertades y de un sindicato libre es incompatible con el fascismo, sin derrocar a éste no son posibles las libertades.

¿Y como derrocar al fascismo? desde luego con enlaces y jurados solo, no lo vamos a derrocar. Lo imprescindible para hacerlo es estar unidos y organizados. La tarea clave es fraguar la más amplia unidad de todo el pueblo, de todas las fuerzas políticas y sociales en torno al restablecimiento de las libertades (de reunión, asamblea, huelga, asociación, expresión, etc.). Unidad y reivindicaciones políticas que encarna la Junta Democrática de España.

Constituir de esta manera el más amplio Frente Antifascista que organice en un solo torrente el ansia incontenible de libertad de nuestro pueblo.

Dicho Frente Antifascista centuplicaría nuestras fuerzas y haría imposible de detener el avance irresistible de nuestro pueblo, haciendo añicos a cualquiera que se le opusiera.

¡ POR UNOS CANDIDATOS PARA LUCHAR POR EL PAN Y LA LIBERTAD !

¡ VIVA COMISIONES OBRERAS !

¡ VIVA EL PRIMERO DE MAYO !

Comite Local de Zaragoza del Partido del Trabajo de España